

ÉCRIRE
POUR LES
DROITS

AMNESTY
INTERNATIONAL



AFR 53/005/2014 French

MOURIR D'UNE GROSSESSE, CE N'EST PAS NORMAL

FEMMES ET JEUNES FILLES DE LA MUNICIPALITÉ DE MKHONDO AFRIQUE DU SUD

Dans la municipalité de Mkhondo, dans l'est de l'Afrique du Sud, des femmes et des jeunes filles enceintes ou qui viennent d'accoucher meurent parce qu'elles ne reçoivent pas les soins qui pourraient les sauver.

Demandez aux autorités d'agir sans attendre pour que les femmes et les jeunes filles de Mkhondo bénéficient de meilleurs soins de santé.

ÉCRIRE UNE LETTRE
CHANGER UNE VIE